



Selma Yilmaz-Ilkhan

Fraktionsvorsitzende

Ausschüsse

Ausschuss Kultur, Schule und Sport

*Ausschuss für Frauen, Jugend, Soziales und Integration
(Mitglied mit beratender Stimme)*

Ausländerbeirat

Mitglied mit beratender Stimme

Kommissionen, Beiräte und sonstige Gremien

Präsidium

Denkmalbeirat (Mitglied mit beratender Stimme)

AG Kreisfreiheit

Betriebskommissionen und Aufsichtsräte

Eigenbetrieb Hanau Kindertagesbetreuung

Klinikum Hanau GmbH

Seit wann sind Sie Mitglied der Stadtverordnetenversammlung?

Nachdem ich seit über 15 Jahren als Vorstandsmitglied und Vorsitzende des Ausländerbeirates an den Sitzungen der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Hanau teilgenommen habe, sitze ich nun seit März 2021 als Stadtverordnete und Fraktionsvorsitzende in der Stadtverordnetenversammlung.

Was ist die größte Herausforderung unserer Zeit?

Neben sozialen Defiziten wie die Chancenungleichheit und die Altersarmut ist eine der größten Herausforderungen, die unser Zusammenleben und unsere freiheitlich demokratische Staatsordnung gefährdet, das in den letzten Jahren zunehmende rechtsextremistische Gedankengut unter der Bevölkerung und der damit verbundene Alltagsrassismus.

Warum haben Sie sich dazu entschieden ein politisches (Ehren-) Amt aufzunehmen? Was motiviert Sie zum politischen Engagement?

Seit meinem 16. Lebensjahr engagiere ich mich kommunalpolitisch, um den Alltag in meiner Geburtsstadt Hanau mitzugestalten. Ich möchte meinen Beitrag dazu leisten, damit sich alle Hanauerinnen und Hanauer mit gegenseitigem Respekt und einem Lächeln im Gesicht begegnen, damit es nicht nur ein Nebeneinander, sondern ein friedliches und faires Miteinander ist und bleibt.